
La polémica por la supresión 
de becarios de turismo regresa 
el viernes al Pleno provincial
▶ El PSOE también pedirá a Louzán que aclare en qué situación está el 
proyecto Deputrans y si funcionan todas las depuradoras instaladas
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PONTEVEDRA. En un Pleno que 
tendrá como asunto central del 
orden del día la aprobación defi-
nitiva de las Contas Xerais de la 
Deputación del ejercicio 2013, el 
PSOE volverá a plantear al presi-
dente provincial, Rafael Louzán, 
dos cuestiones que quedaron 
pendientes de la sesión plenaria 
celebrada en abril y que, hasta la 
fecha, no han recibido ninguna 
respuesta. Aunque a día de hoy no 
tienen previsto plantear nuevas 
mociones, los socialistas harán 
uso del turno de preguntas para 
exigir al mandatario ‘popular’ que 
explique las razones por las que se 
eliminaron los becarios de turis-
mo de Pontevedra y Silleda y que 
aclare en qué situación se encuen-
tra el proyecto Deputrans.

Ambas cuestiones vienen mar-
cadas por la polémica y, en el caso 
de la supresión de las ayudas para 
contratar a personal para las sedes 
turísticas, ha dado lugar a rifirra-
fes entre las administraciones im-
plicadas. No obstante, la respon-
sable de Turismo del Concello de 
Pontevedra, Carlota Román, ma-
nifestó su malestar al respecto y el 
teniente de alcalde, Antón Louro, 
llevó al último Pleno de la Corpo-
ración municipal una moción en 
la que denunciaba la exclusión de 
la capital en la convocatoria para 
becas de información y atención 
turística.

Las bases publicadas por la De-
putación el 27 de febrero limita-
ron la convocatoria a 28 plazas de 
becario y a una relación de muni-

cipios entre los que, por primera 
vez, no figuraba Pontevedra. Re-
cientemente, el alcalde de Silleda, 
el socialista Manuel Cuíña, fue 
también informado de que este 
concello se quedará, por primera 
vez en diez años, sin un guía tu-

rístico subvencionado por la Xun-
ta o la Administración provincial. 
El propio regidor exigió a Louzán 
que esgrima razones objetivas que 
expliquen por qué el Concello de-
zano no dispondrá de un becario 
de Turismo Rías Baixas.

A este frente se unió con una 
moción presentada en el pasado 
Pleno el portavoz provincial del 
PSOE, Santos Héctor Rodríguez, 
que este viernes volverá a exigir al 
presidente de la Deputación una 
explicación al respecto.

oficina antifraude. Los so-
cialistas también volverán a pre-
guntar a Rafael Louzán acerca 
del proyecto Deputrans y del fun-
cionamiento de las depuradoras 
instaladas a través de los fondos 
europeos Feder. Después de que 
se abriesen investigaciones por 
supuesto fraude contra la Admi-
nistración provincial de Ourense, 
Santos Héctor Rodríguez recuer-
da que el secretario de Estado de 
Medio Ambiente, Federico Ramos 
de Armas, constató que la Oficina 
Europea de Lucha contra el Fraude 
(OLAF) «considera necesario que 
las autoridades nacionales reali-
cen un control de la Deputación 
de Pontevedra por el proyecto De-
putrans».

Dado que dicha inspección ya se 
llevó a cabo y que, fruto de ella, se 
pidió a la institución una serie de 
aclaraciones y de documentación 
adicional, el PSOE quiere que se 
explique ante el Pleno cuál fue el 
resultado del control de la OLAF y 
qué tipo de informes se solicitaron 
a mayores.

Los socialistas usarán el turno de preguntas para exigir respuestas sobre asuntos pendientes. gOnzaLO garcía

Un techo de gasto 
que no satisface 

El orden del día del Pleno que 
se celebrará este viernes en 
el Pazo Provincial incluye la 
aprobación definitiva de las 
contas Xerais de la Deputa-
ción del año 2013, que en 
su liquidación se situaron en 
torno a los 150 millones de 
euros. Tanto el grupo del PSOE 
como el del Bng criticaron la 
bajada del techo de gasto en 
el Presupuesto del pasado ejer-
cicio. El diputado nacionalista 
cesáreo Mosquera mostró a 
los ‘populares’ su preocupa-
ción por el hecho de que la 
administración provincial se 
situase 35 millones de euros 
por debajo en el gasto que 
estaba previsto, mientras que 
el socialista Santos Héctor 
rodríguez denunció que en las 
contas de 2013 hay sin ejecu-
tar 77,9 millones de euros y un 
superávit de 42 millones que, 
a su modo de entender, resulta 
insuficiente. 

La Uned estrenará su 
nueva Aula Magna en 
el mes de septiembre
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PONTEVEDRA. Alumnos y pro-
fesores del centro asociado de 
la Uned en Pontevedra podrán 
estrenar Aula Magna para los 
exámenes de septiembre. Así lo 
confirmó ayer la diputada Ana 
Isabel Vázquez, responsable 
de Cultura y del área de Ponte-
vedra, quien constató que las 
actuaciones de ampliación del 
edificio se rematarán de manera 
inminente. Además de la buena 
marcha de las obras, el proyecto 
también ha desbloqueado todos 
los trámites administrativos que 
precisa, ya que la Comisión de 
Urbanismo del Concello de Pon-
tevedra aprobará hoy la conce-
sión de la preceptiva licencia 
urbanística.

Ana Isabel Vázquez recuer-
da que el proyecto permitirá 
ampliar unos espacios que «se 
habían quedado escasos» por el 
elevado número de alumnos, 
«tanto para hacer exámenes 
como para la actividad del día 
a día». Tal y como explica, las 
actuaciones, que fueron de-
mandadas por la dirección del 
centro y que son el resultado de 
un acuerdo a tres bandas entre 
Deputación, Concello y Uned, 
únicamente están pendientes de 
«pequeños detalles», por lo que 
se prevé que estén listas «para 
los exámenes de septiembre».

Las obras, adjudicadas a la 
empresa Oreco S.A., cuentan 
con un presupuesto de 351.122 
euros. El Aula Magna tendrá ca-
pacidad para 300 personas.

Las obras recibirán hoy licencia urbanística del Concello. rafa fariña

El secretario general del Ayuntamiento de Valladolid, Valentín Meri-
no, fue ayer el protagonista de una nueva sesión del Curso de Actua-
lidad Jurídica de Régimen Local, organizada por el Colexio Territorial 
de Secretarios, Interventores e Tesoureiros. Merino pronunció una 
charla sobre ‘El nuevo sistema de competencias locales’. javi cErvEra

los funcionarios de la administración local se 
ponen al día sobre el sistema de competencias
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